Die Schlangenjäger lächelten. "Arsa wird noch genug Indianer sehen," antwortete Prüser. "Der Weg zu König Semens Versteck führt unmittelbar an einem ihrer Dörfer vorüber."

"So genau wißt Ihr bas?"

"Ganz genau, ja. Geben Sie nur erst Ihr Geschent, Sir. In dieser Beziehung sind alle Wilden wie kleine Kinder."

Kinsti näherte sich ben, wie Bildsäulen dastehenden, völlig nackten Indianern. "Für Euch!" jagte er, das Verständnis der Worte in den Ton und die Bewegung legend. "Ein Geschenk."

"Raratu!" fügte Bennecke bei.

Die Würde der kupferfarbigen Männer gestattete keinen Ausbruch lauter Freude, aber dennoch sahen die Weißen in den Gesichtern der beiden ein Entzücken, das sich nicht verleugnen ließ. Diese Instrumente spalteten das Holz viel besser als geschärfte Steine oder Muscheln, sie wußten es längst, aber die Mittel, sich in den Besitz solcher kostbaren Güter zu setzen, hatten ihnen immer gesehlt. Jetzt war ihr erster Gedanke der an ein Gegengeschenk, sie eilten zu der Stelle, an der ihr Büffel lag, und vollführten mit beiden Händen Bewegungen, die deutlich genug sagten: "Nehmt das Fleisch als Gabe sür Euch!" — Denn hintragen oder ausheben konnten sie ja das kolossale Angebinde nicht wohl.

Die Schlangenjäger schüttelten die Röpfe. "Rein! Nein! Euer Eigentum follt ihr behalten. Wir felbst haben ja zwei Buffel

erlegt."

SERVICE DESCRIPTION OF THE PERSON OF THE PER

So wurden die Komplimente gegenseitig noch eine Zeitlang fortgesett, dann erinnerten die immer dreifter herumfliegenden Geier an die Notwendigkeit, das Fleisch auszuschlachten, und weiße und braune Jäger machten sich einträchtig daran, diese Arbeit zu beenden.

Vom Waldrande her tönte ein halbverstohlenes Winseln und Pfeisen, — unsre Freunde erkannten es schon in der ersten Minute. Das waren Prairiewölse, die den Büsselherden von Wechsel zu Wechsel nachzogen, um ihren Teil der Beute einzuheimsen. Sie und die freischenden Geier würden von dem, was hier als unbrauchbar liegen blieb, keinen Fetzen übrig lassen.

Das Fleisch wurde in die thunlichst von allen langen Haaren befreiten Häute gewickelt, durch welche man je zwei starke Stangen hindurch steckte, um es auf den Schultern tragen zu können, — dann, nachdem noch eine tüchtige Mahlzeit eigenommen worden war, brachen die Weißen auf, um gegen Mittag wieder bei den Zelten anzulangen.